



# communiqué

N°:  
No.: 55

LE 27 FÉVRIER 1986

## VENTE DE POMPES A L'UNION SOVIETIQUE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui que la société Ingersoll-Rand Canada Inc. a négocié avec la société italienne Snamprogetti un contrat portant sur des pompes, valves et accessoires d'une valeur de 8 millions de dollars canadiens, destinés à un carبودuc soviétique.

Les six pompes canadiennes assureront le pompage dans le pipeline souterrain de 20 pouces de diamètre et transporteront la bouillie de charbon sur 256 kilomètres, depuis la région charbonnière de Belovo, dans l'ouest de la Sibérie, jusqu'à une centrale à Novosibirsk. Le pipeline soviétique est le seul pipeline à transporter le carburant sur une telle distance et les chaudières de 200 MW de Novosibirsk sont les plus grandes chaudières du monde à combustion directe fonctionnant au schlamm.

En annonçant ce dernier succès à l'exportation, le ministre a fait remarquer que "cette exportation à l'URSS appuie la stratégie du Gouvernement qui, tout en maintenant ses marchés céréaliers, désire étendre les efforts de marketing et de ventes à des secteurs tels que l'énergie.

Les livraisons devraient débuter avant la fin de 1986 et se terminer au début de 1987.

Pour de plus amples renseignements, contacter:  
M. Roger Beare  
Direction de l'expansion du commerce en URSS  
et en Europe de l'Est  
Téléphone: (613) 993-4884